
. REQUERIMENTOS APROVADOS POR UNANIMIDADE 
NA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 11/04/2017 . 

 
 
 
 
 

REQUERIMENTO Nº 13/2017 
 
 

   
Requeiro, a Vª Excia., ouvido o douto plenário, nos termos 

regimentais, que seja  enviado ofício ao chefe do Executivo Municipal, 
solicitando  as seguintes informações: 

 
 
Por que as câmeras de segurança da Escola Municipal 

Iracema Marcondes Alcântara não estão funcionando? 
 
 

 
JUSTIFICATIVA 

 
 

   Senhor Prefeito recebi reclamações de pais de alunos sobre 
fatos ocorridos na escola, e quando fui até lá para verificar, fui informado que 
as câmeras de segurança não estão funcionando, então nada mas justo 
colocar para funcionar essas câmeras. 

 
Sarutaiá 04 de abril de 2017. 

 
 
 
 

Moises Antunes 
Vereador 

 
 

 

  



REQUERIMENTO Nº 15/2017 
 
 
 

    
Requeiro, a Vª Excia., ouvido o douto plenário, nos termos 

regimentais, que seja  enviado ofício ao chefe do Executivo Municipal, 
reiterando todos os termos do requerimento nº08/2017, pois a resposta 
enviada pelo Poder Executivo através do ofício GP nº 22/2017 é omissa 
quanto aos questionamentos formulados na sessão realizada no dia 
09/03/2017. 
 

 
 

JUSTIFICATIVA 
 

 
   Senhor Prefeito conforme se verifica pelas cópias em 
anexo, o senhor Prefeito apenas informou o valor arrecadado, bem como, 
quais foram às pessoas que fizeram oferta pelos materiais inservíveis.  
   Diante disso, se faz necessário reiterar os termos daquela 
solicitação para que o senhor Prefeito possa responder todos os 
questionamentos que formulamos no requerimento nº 08/2017. 
   A omissão do Poder Executivo é agravada pela ausência de 
resposta pelo responsável do controle Interno, apesar de o requerimento nº 
08/2017 ter sido expresso nesse sentido. 
 

 
Sarutaiá 07 de abril de 2017. 

 
 
 
 

Luiz Henrique Vilariço 
Vereador 

 
 
  



REQUERIMENTO Nº 16 / 2017 
 
 
 
 
 
 

REQUEIRO OUVIDO O DOUTO PLENÁRIO, QUE 
SEJA  ENCAMINHADO O PROCEDIMENTO PRESENTE AO CHEFE DO 
PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, PARA QUE INFORME QUAL A REAL 
SITUAÇÃO DO CONVÊNIO ENTRE A MUNICIPALIDADE E A 
SECRETÁRIA DA AGRICULTURA DO ESTADO DE SÃO PAULO.  
 
 
 

SARUTAIÁ-SP, 07 DE ABRIL DE 2017. 
SALA DAS SESSÕES, 

 
 
 

PAULO ROGÉRIO DE CASTRO – PTB 
VEREADOR 

 
 
 

  



REQUERIMENTO Nº 17/2017 
 
 
 
 
 

REQUEIRO OUVIDO O DOUTO PLENÁRIO, QUE 
SEJA ENCAMINHADO AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL 
PARA QUE INFORME O VALOR TOTAL DO DINHEIRO REPATRIADO 
QUE NOSSO MUNICÍPIO RECEBEU NO ANO DE 2016.  

  
                                      

SARUTAIÁ-SP, 07 DE ABRIL DE 2017. 
SALA DAS SESSÕES, 

 
 
 
 

PAULO ROGÉRIO DE CASTRO – PTB 
VEREADOR 

 
  



REQUERIMENTO Nº 18/ 2017 
 
 
 
 
 
 

REQUEIRO OUVIDO O DOUTO PLENÁRIO, QUE 
SEJA ENCAMINHADO AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL 
PARA QUE INFORME SE O MUNICÍPIO VAI PARTICIPAR DOS JOGOS 
REGIONAIS 2017, EM CASO POSITIVO INFORMA AS MODALIDADES JÁ 
DEFINIDAS. 

 
 
 
 
 
JUSTIFICATIVA  
 
 
 
 
VÁRIOS ATLETAS ME INDAGAM A RESPEITO, 

COM A INFORMAÇÃO POSSO DAR UMA INFORMAÇÃO EXATA PARA OS 
ATLETAS. 

TAMBÉM PORQUE EM CASO NEGATIVO 
NOSSOS ATLETAS PODEM PARTICIPAR POR OUTRA CIDADE. 

POR ÚLTIMO ESPERO QUE SE POSSÍVEL 
INFORME ATÉ ANTES DO DIA 20-04-2017, POIS ALGUNS PRAZOS SE 
ENCERRARÃO E ATLETAS PODEM FICAR DE FORA DOS JOGOS. 

                                       
 
 

SARUTAIÁ-SP, 07 DE ABRIL DE 2017. 
SALA DAS SESSÕES, 

 
 
 

PAULO ROGÉRIO DE CASTRO – PTB 
VEREADOR 

 


